
Rapport Moral CYCLOTEAM 20 mai 2025 

 

CycloTEAM est une association loi 1901 depuis 2014 

Ses services sont en accord avec l’Économie Sociale, Solidaire et Ecologique 

 

Nos objectifs :  

❏ Transporter les personnes sur de courtes distances, notamment les personnes à mobilité réduite. 

Objectif atteint puisque 88% des personnes transportées ont plus de 70 ans. 

❏ Promouvoir les déplacements à vélo. 

 

Nos valeurs : 

❏ CycloTEAM acteur de la Solidarité 

❏ CycloTEAM joue un rôle social local 

❏ CycloTEAM est un transport écologique 

 

 

Nos actions pour atteindre nos objectifs : 

❏ Des cyclopédaleurs responsables et fiables. 

❏ Sécuriser les cyclo-pousses : pour cela ils ont été bien entretenus par Benoit, Gérard, François et Michel 

en 2024.  

❏ Visuels pour attirer l’attention : les 3 cyclo-pousses sont maintenant tous colorés et 2 d’entre eux ont 

été peints par l’artiste Guillermo Labastida. Merci Hervé ! 

❏ Communication : affichage et distribution de flyers pour promouvoir CycloTEAM. 

❏ Communication : articles dans les revues locales. 

❏ Partenariat avec Valence et VRM en 2024. 

❏ RDV institutionnels (Drôme Attractivité, OT Valence, VRM, mairie BLV, mairie Valence) 

❏ Développer les activités annexes pour entrer de l’argent. 

❏ Affichage publicitaire en adéquation avec nos valeurs. 

❏ Participation à des évènements. 

❏ Demandes de subvention. 



❏ Augmenter le nombre d’adhérents. Actuellement, l’association comprend 50 adhérents qui sont 

principalement des personnes transportées. 

 

Constat : 

Les forces vives de CYCLOTEAM s’épuisent ! 

Des tensions sont nées entre membres du CA, suite à ce constat plusieurs membres ne se 

représenteront pas, voire quitteront l’association. 

C’est le cas de Benoit, notre précieux mécanicien qui a entretenu la flotte de cyclos depuis plusieurs 

années. 

C’est le cas de notre trésorier qui n’approuve pas la gestion de l’association. 

Ces deux démissions entrainent un questionnement sur l’avenir de CYCLOTEAM. 

Pascale, présidente depuis quelques années, démissionne, mais restera bénévole avec d’autres anciens 

membres du CA. 

Heureusement une nouvelle équipe se profile pour continuer à faire vivre l’association ! 

 

Vive CYCLOTEAM ! 


